

l'occasion de manifestations sportives de haut niveau pour les personnes handicapées. Une partie du Village de Whistler des athlètes serait relocalisée dans la communauté des Premières Nations de Lil'Wat, ce qui y améliorerait la situation du logement.

Autochtones

- Dès le début, les Premières Nations, les Métis et les groupes autochtones urbains ont pris part au processus décisionnel dans la préparation de la candidature du Canada. Ils collaborent avec le gouvernement fédéral et d'autres partenaires afin que l'accueil des Jeux de 2010 procure à leurs communautés des possibilités intéressantes sur les plans économique, social, sportif et culturel.

Personnes handicapées

- Les personnes handicapées participeraient à toutes les facettes des Jeux, que ce soit à titre de consultants en bâtiment, d'organiseurs, d'athlètes, d'entraîneurs, d'officiels, de bénévoles ou d'amateurs de sport. La tenue des Jeux ferait mieux connaître les sports pratiqués par les personnes ayant un handicap et permettrait la construction d'installations indispensables à leur développement et à leur participation accrue.

Bénévolat

- Vancouver 2010 formerait plus de 20 000 bénévoles pour les Jeux d'hiver, créant ainsi un bassin de travailleurs bénévoles expérimentés qui renforcerait les collectivités de l'ensemble de la Colombie-Britannique et du Canada.